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前回の記録 本日の予定 次回の予定
第 1365 回例会 8/11（水）
クラブフォーラム（１）

担当：会員増強委員会

第 1366 回例会 8/18（水）
クラブフォーラム（２）

１００万＄

担当：出席委員会

第 1367 回例会 8/25（水）
クラブアッセンブリー（４）

Ｉ.Ａ年次大会報告

担当：インターアクト委員会

会長挨拶　【岡田　忍　会長】
　皆さんこんにちは。

　今日は何を話そうかと思いパソコンを開いた

ら、今日８月１１日は「スポーツ中継の日」と

書かれていました。もう、お分かりの方もある

かと思いますが、今から７４年前、ドイツで開

かれたベルリンオリンピックで前畑秀子さんが

２００メートル平泳ぎで優勝した日です。その

ラジオ中継をしたのが、ＮＨＫのアナウンサー

河西三省さんで、あの有名な「前畑ガンバレ」

の中継です。彼は興奮のあまり途中から「前畑

ガンバレ」「前畑ガンバレ」と２０回以上も絶

叫し、真夜中に中継を聞いていた日本人を熱狂

させたそうです。その日本中を沸かせた名放送

を記念して、今日８月１１日を「スポーツ中継

の日」としたそうです。

また皆さんご存知の通り、前畑秀子さんはその

後ご結婚され、長森の蔵前にお住まいでした。

平成７年にお亡くなりになるまで、後進の指導

に情熱を注いでいらっしゃったとお聞きしてお

ります。　

私は実際にお会いしたことはございませんが、

岐阜にお住まいの方の縁で、今日が記念日に

なったということで、お話をさせていただきま

した。
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□会　長　　岡田　忍
□副会長　　波多野光裕
□幹　事　　谷田　育子
会報委員長　長野　鉄司

□題　字　　岡田　忍
□例　会　　毎週水曜
□会　場　　岐阜都ホテル

 会員増強及び拡大月間８月

出席報告

会員数：36 名
出席数：28/36
出席率：77.78%
欠席者：8名（出席免除 3名　86.11%）

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

安藤武司：
氷見ロータリークラブ訪問の案内をします。多
数の参加をお願いします。

報告事項

○社会奉仕委員会　片桐順一郎
　8月 8日の長良川清掃ご苦労様でした。
8月 23 日には若松学園のキャンプが開催され
ます。多数の参加をお願いします。
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会報・広報８月担当　西垣康紀

　　　　次回例会のご案内　　
　第１３６７回　８月２５日（水）
　クラブアッセンブリー（４）
　Ｉ．Ａ年次大会報告
　担当：インターアクト委員会

報告事項

○親睦交流委員会　安藤武司
　9月 17、18 日に氷見ロータリークラブを訪
問します。9月 1日の例会までに参加の有無を
報告して下さい。また、今回はゴルフ同好会の
行事を兼ねます。

○副会長　波多野光裕
　10 月 23、24 日に高山で開催される地区大会
参加者の把握を本日の例会でします。クラブで
バスを用意するつもりですが、少人数になった
場合は個別に行ってもらうことになります。

○会員増強委員会　相宮貞雄
　当クラブも前期は 2名の退会者と 1名の終結
者が出ましたが、新規入会者が 3名居ることか
ら 36 名のクラブ人数に変わりはありませんで
した。退会者防止は最大の会員増強であるとい
いますが、クラブも 30 年経つと 50 歳で入った
会員は 80 歳になり、健康の不安がでてきます。
また昨今の経済情勢から退会もやむなしという
こともあります。毎年執行部の方々には積極的
に新会員の勧誘をお願いしているところであり
ますが、今年度は幹事が谷田さんで唯一の女性
でありまして、女性の勧誘をさらにお願いした
いと思っております。地区の協議会で新クラブ
の創設を言っておられる方もいらっしゃいます
が、会員が減っているクラブの合併というほう
が会の運営等にメリットがある様に思われま
す。新会員が入られたからには早くクラブに融
和できるようにし、新しい血をクラブに注がな
ければクラブの維持発展は考えられません。
テーブル毎でいかに退会者をださないようにす
るか話し合っていただいて、発表して下さい。

報告事項

○発表１
　過去の退会者を振り返ってみると、入会して
から 3年以内で退会される方が多い。入会から
3年程の間皆がフォローしあうことが退会防止
に繋がるのではないか。また、厳しい経済情勢
の下では若い方を勧誘するのも難しいので、例
えばロータリーの活動をある程度絞り込んで会
費を安くすることも考えられるのではないか。
会費を月々の分割にしているクラブもあるよう
に聞いている。
○発表２
　現在の経済情勢の下では若い方を勧誘するの
が難しい。ギブアップに近い状態である。新会
員勧誘の努力はしていくが、執行部の頑張りに
頼らざるを得ない。
○発表３
　退会者の理由が、健康、仕事、さらには終結
といずれも退会を思いとどまらせることが出来
ないことばかりであり、手の打ちようがない。
○発砲４
　高齢者の知人に、ロータリーへの入会を勧誘
できない。どうしても若い方に頑張っていただ
くことをお願いするしかない。


